

### Le CISSS des Laurentides accueille un chien d'assistance en soutien émotionnel

**Saint-Jérôme, le 23 octobre 2023** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides est heureux d'accueillir Stan, un chien d'assistance en soutien émotionnel formé par la Fondation Mira. Beau labernois noir âgé de deux ans et demi, Stan est maintenant un membre en règle des équipes de la Direction de la protection de la jeunesse (DPJ). Son arrivée est le résultat de cinq années de travail mené de concert avec la Fondation Mira.

« Nous sommes extrêmement fiers de l'arrivée de Stan parmi nous. Par sa seule présence, il offre aux enfants et aux adolescents qui sont suivis en DPJ, réconfort, douceur et apaisement lors des situations stressantes. Il est déjà au travail auprès de nos jeunes », se réjouit Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

Spécifiquement formé pour accompagner les intervenants de la DPJ, Stan agira comme un catalyseur pour apaiser et soutenir les enfants et les adolescents dans les moments difficiles, comme les auditions au tribunal, les rencontres vidéo avec les policiers, les visites au bureau de la DPJ ou toute autre situation pouvant susciter de l'anxiété ou de l'appréhension.

Au travail depuis quelques semaines déjà, Stan sera progressivement présent au sein de toutes les équipes de la DPJ. Son maître responsable, Martine Lacelle, agente de relations humaines à la DPJ, le dirigera dans son rôle d'accompagnateur.

L'arrivée de Stan au CISSS des Laurentides a été rendue possible grâce à la générosité de précieux partenaires, notamment la Fondation du Centre jeunesse des Laurentides qui a financé la formation du chien auprès de la Fondation Mira, à hauteur de 35 000 \$, et Moulées Guénette & Guénette, fournisseur de la nourriture de Stan.

Pour en savoir plus sur Stan, rendez-vous sur le [santelaurentides.gouv.qc.ca](http://santelaurentides.gouv.qc.ca), section *Soins et services*, puis sous *Protection de la jeunesse*.